



Joachim Kerstan verstorben

Am 15.12.2022 verstarb Joachim Kerstan im Alter von 81 Jahren. Seine ersten Tauben, die er mit 9 Jahren bekam, waren Coburger Lerchen. Mit 11 Jahren wurde er Mitglied der Jugendgruppe des KTZV Lauchhammer. Er war vielseitig interessiert und eignete sich viel Fachwissen an. 1978 bestand er die Zuchtrichterprüfung und war nach Weiterbildungen für die Gruppen B-D, G, H, K-M, Z1-Z3 und als SR für Welsumer, Zwerg-Welsumer zugelassen. Jahrzehntlang war auf unzähligen Schauen im Einsatz. 2001 war er Gründungsmitglied des NL RTV und wurde als 2. Kassierer in den Vorstand gewählt. Von 2002 bis 2018 hat er als unser 1. Kassierer korrekt und zuverlässig gearbeitet. Auch sonst nahm er aktiv am Vereinsleben teil und fehlte selten auf den Veranstaltungen und Versammlungen, war immer bereit bei der Organisation zu helfen und sagte seine Meinung. Joachim züchtete mehrere Rassen, lange Zeit auch Süddeutsche Schildtauben, aber seine besondere Liebe galt den Mövchen, die er bis zuletzt züchtete, bis es gesundheitlich nicht mehr ging. Joachim lebte allein und konnte sich auf Grund seiner schweren Krankheit nicht mehr selbst versorgen. Ab Juli 2022 wurde er im Hospiz Lauchhammer sehr gut umsorgt. Das Geschehen in unserem Verein hat ihn bis zuletzt interessiert und er zeigte seine Verbundenheit, als er zur Auszeichnung der ersten drei Plätze auf unserem Rassetaubentag Ende August drei Ehrenplaketten stiftete, die er einmal errungen hatte. Für seine Verdienste wurde er mit der Goldenen Ehrennadel des BDRG ausgezeichnet. Wir haben einen guten Zuchtfreund verloren und werden sein Andenken in Ehren halten. Die Beisetzung erfolgte in aller Stille.

LV und PV BB

NL RTV

SV der Mövchenzüchter, Gruppe Ost

